

Exercice tremblement de terre

Posted on *January 01, 1970* by *Marine Julian*

Jeudi 4 avril, nous avons eu notre deuxième exercice de sécurité tremblement de terre. Les élèves n'avaient pas été prévenus le jour-même et devaient bien faire attention à l'annoncer initiale pour savoir s'il s'agissait d'un exercice tremblement de terre ou incendie. Cette fois-ci, l'alerte au tremblement de terre a été donnée pendant la pause du midi alors que les élèves étaient dans le couloir en train de se chausser pour aller en récréation ! Mais la règle ne change pas : même s'il n'y a pas de table de se protéger la tête, il faut s'accroupir et se protéger la tête avec ses bras. Enfin, dès que les secousses sont terminées (ici dès que les consignes sont données dans le haut parleur), il faut sortir calmement. Certains élèves ont gardé leurs chaussons, d'autres avaient leurs chaussures. L'essentiel est d'être chaussé pour ne pas marcher pieds nus sur d'éventuels débris de verre ! Bravo à tous les élèves !

Posted in: *MSA* | Tagged: *Exercice De Sécurité* | With *0* comments
